

白雲なびく 乙羽だけ 大井の流れに 影清く

がじゅまる

今帰仁村立天底小学校 創立1888年（明治21年） 138年目



学校だより 17号
2025（令和7）年 12月18日
TEL(0980)56-2405
fax(0980)56-2242
児童：163名、職員：24名
発行者：校長 我那覇 隆

各学年のトリム賞!!

申告タイムとピッタリな児童も出て、記念撮影しました。右側の表彰朝会時にはケガをして休んでいましたので写真も一人だけになっています。どの子も大体が申告タイムより早くなっています。当たったからですね！(^_^)



先週、金曜日に校内持久走大会のトリムの部の表彰を行いました。各学年、上位3名の児童に賞状とメダルを授与しました。学校だより12月号でも取り上げたように自分のペースを崩さず走り抜くことに成果を上げた子どもたち。中には、



優勝報告1!!

運動会のどうしぐあ～リレーでもお知らせしました、また、たくさんの皆さんに寄付していただいた今帰仁中学校の野球部が、先月行われた九州大会で見事優勝したそうです。その野球部にはご存じの通り4名の天底小学校出身者もいて優勝報告がありました。また、その今帰仁中野球部は、最近も地区大会新人戦にて優勝したそうです。これからが楽しみです。



優勝報告2!!

11月にはもう一つ嬉しいニュースがありました。村内で混成バレーチームを結成して活躍している今帰仁バレーボールクラブが優勝の報告に訪れました。天底小・今帰仁小・兼次小で構成されたチーム8名と監督、保護者は大きな優勝旗も持って職員室でも立派に報告していました。こちらもこれから楽しみです。

